

# AUS DER PÄDAGOGISCHEN WERKSTATT

Klasse 1

## KONTAKT HALTEN IN HOMESCHOOLING-ZEITEN

Um den persönlichen Kontakt zu meiner ersten Klasse aufrecht zu erhalten, habe ich jedem Kind eine Tierpostkarte geschickt. Dabei habe ich von mir berichtet, den Kindern individuelle, persönliche Fragen gestellt und die Bitte geäußert, mir zurück zu schreiben oder zu malen – dies mit Wachsstiften und Großbuchstaben und einem Sticker als Briefmarke.

Wie schön es ist, im digitalen Zeitalter einen handgeschriebenen Brief zu bekommen, durfte ich dann gleich mehrfach erleben. Die Kinder haben auf verschiedene Weise geantwortet und ich habe mich über jede Karte sehr gefreut! So konnte eine kleine persönliche Verbindungsschnur aufgebaut werden.

Marcolina Miethling [L]



LIEBE\* FRAU  
MIETHLING,\* ICH  
VERMISSE\* DIE  
SCHULE.\* ZUSAM  
MEN\* LERNEN\* IST\*  
VIE\* SCHÖNER\*  
BIS\* BALD).

